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活 動 紹 介

一年間を振
り 返 っ て

コロナ禍ではありますが、今年度は少し直接的な青少年育成活動を行うことが出来ました。

今後もコロナ対策を図り日常の活動を行いたいと思っています。

これからも青少年に寄り添った活動を行います。

令和５年度はより一層活発な活動ができることを祈念しています。

公郷中学校生徒よりキャンペーン等のポスター応募がありました。

ウオークラリーに1チームの参加がありました。

　　県立横須賀工業高等学校　　湘南学院高等学校

《学校関連》 今年度も小中学校の行事への参加は、見合わせました。

《学校訪問》 学区協議会会長と推進員4名で下記学校を訪問し、意見交換を

行いました。

　　公郷小学校　公郷中学校　　　県立横須賀高等学校

通学路を中心に3組に分かれパトロールを行いました。

クリーンアップ公郷は残念ながら今年度も中止となりました。

《地域連絡協議会》 小中学校の教師・PTA・町内会等関係者と8月26日・12月26日の2回

公 郷 中 学 校 区

青 少 年 育 成 推 進 員 構 成 人 員 6 （定数６名）

活 動 内 容

《総会》 5月29日　3年ぶりに会員が集まり総会を行いました。

席上、参加者の自己紹介等意見交換を行いました。

《役員会》 コロナ対策の上5回の会議打合せを行いました。

その他、毎月の役員会等の資料の配布はメールを利用しています。

夏 の 愛 の パ ト ロ ー ル 冬 の 愛 の パ ト ロ ー ル

ウオークラリー公郷中チーム 3年前の小学校行事・来年こそは


